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文責：校長 大森 竹仁 

 ７月２０日（金）１学期終業式を迎えました。１学期登校日数は、１年生７１日、

２～６年生７０日となりました。振り返ってみると、４月：入学式、新任式、始業

式、交通安全教室（１～３年生）、１年生を迎える会、授業参観①、家庭訪問、５

月：児童総会、防犯教室、演劇教室、修学旅行（６年生）、６月：プール開き、林

間学校（５年生）、授業参観②、７月：平和集会、プールじまい、終業式と、沢山

の行事がありました。特に、５・６年生にとって一番大きな行事が終わりました。

どちらも天候に少し恵まれませんでしたが、参加した全員が体調を崩すことなく、予定した活動や見学が

全て実施できたことが大きな収穫となりました。写真や実施要項の感想から、５・６年生にとって大きく成長

する機会となったことが感じられます。しかし、反省することもありました。これについては、これからの生

活でお互いに意識して改善していってくれることを期待しています。 

 職員室にいると、１年生の元気な声が聞こえてきます。授業で発表する大きな声、数を数える声、歌を一

生懸命に歌う声、毎日楽しい声が聞こえてきます。２階では２年生の声が響いています。毎日農園の植物

に水をまきに来て、大きな声であいさつをしてくれます。３年生は、校外学習で金沢地区を一緒に歩きまし

た。出会う人に大きな声であいさつができて、地域の方々が笑顔になっていました。４年生は、クロムブッ

クを上手に使って、授業に取り組んでいました。先生方にインタビューもチームで質問を考え、撮影も含め

て自分たちで発表に取り組みました。 

 明日からは夏休み、今年は３８日間になります。学校があると、朝起きる時から夜寝るときまで規則正し

く過ごします。しかし、学校がないと、時間の全てを自分の力で動かさなければなりません。それぞれの家

庭で夏休みの過ごし方の目標を立て、目標を達成するために毎日を過ごしていきます。途中であきらめて

しまったり、投げ出してしまったりすることもあると思います。そんなときは、保護者の方々からの励ましの

言葉が支えとなります。２学期の始業式に、去年と違った満足感にあふれた子どもたちの顔と声を待って

います。保護者の皆様、地域の皆様方の励ましと大きな愛情を、夏休み中も宜しくお願いいたします。 

 ６月１５日（木）・１６日（金）と、５年生が林間学校に行ってきました。４月から少しずつ林間学校に向けて

の準備を始め、八ヶ岳周辺の事前学習、林間学校のテーマや約束事、野外炊事の係決め等、１５人の知

恵を集めて要項の完成、そして当日を迎えることとなりました。出発式では２度の「行ってきます」を見送り

の保護者に送りました。２日間の様子は、児童の感想でお伝えします。 

○みんなで協力すれば、大変なことがあっても（友情のウォールみたいに）乗

り越えられると言うことを学びました。学んだこと

を生活に生かしていきたいです。（N さん） 

○時間をロスしちゃうこともあったけれど、時間に

対する意識が高まった。（K さん） 

○しっかり話を聞けて、安全に馬に乗ることがで

きたと思います。馬はもう少し低いと思っていた

ら、意外に高くてびっくりしました。（R さん） 

○すごくおいしいカレーが作れてうれしかったで

す。もっと難しい料理をしたりして、成長したいで

す。また作りたいです。（S さん） 

○チームのみんなと、協力してアスレチックのゴ

ールを目指しました。友情のウォールで、他のみんなが押してくれたりして、

うれしかったです。（I さん） 
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６月１６日（金）に、１年生保護者を対象に給食試食会＆学習会が

開かれました。平日の忙しい中でしたが、多くの保護者に参加をして

頂きました。給食の作られ方や移動のコンテナ等の説明を聞いた後、早速エプ

ロンに着替えました。児童と同じように、盛り付け係と配膳係に分かれて準備

に取りかかりました。準備ができた所で、児童と同じように、合掌をして試食に

入りました。食べながら、大柴先生（主任栄養職員）から献立の説明がありまし

た。お米は、年間を通じて山梨県産 50％・青森産 50％のブレンド米、牛乳は

山梨産生乳 100％を使用していることを教えて頂きました。当日のメニュー

は、《ごはん・さけフライうめジャムソースかけ・ひじきの煮物・ごま味噌汁・牛

乳》でした。うめジャムは甲州市産で、地産地消で取り扱っているそうです。給

食がおいしくて、おかわりをする保護者の方もいました。 

試食後は、１年生の給食準備や食べている様子を見てもらいました。児童も

保護者がいるので、いつも以上に頑張る姿がありました。テキパキと頑張る子

どもたちの姿を見て、保護者の方もその成長ぶりに驚いていました。 

視察後は、会議室で給食についての学習会を行いました。本校の給食は、

北小学校の給食室で作られている、野菜は１つ１つ手洗いできれいにしてい

る、豚肉は１枚１枚はがして異物がないか確認をしている、調理の前に細心の注意を払っていること等を、

スライドを通して知ることができました。 

《保護者の感想から》 

○鮭フライが手作りで、梅ジャムもとてもおいしかったです。子どもが給食を食べている様子を直接見るこ

とができ、とても良い機会となりました。ありがとうございました。 

○試食会ありがとうございました。いつも子どもが「給食おいしいよ」という話は聞いていましたが、実際に

食べさせて頂いて、栄養面や味付け等よく考えて下さっていて、とても美味しくいただけました。また、給食

の流れも知ることができて良かったです。いつも美味しい給食をありがとうございます。 

○本日は貴重な体験をさせて頂き、ありがとうございました。家の味がとても濃いことを実感しました。だし

をよく取るようにしたいと思います。また、家ではほとんど野菜を食べないのですが、モリモリ食べていてび

っくりしました。家でもとん汁等食べやすいものを作るよう工夫したいと思います。ありがとうございました。 

○学校給食、とても美味しかったです！にんじんの型抜き等で子どもの興味を引き、食べやすくするという

のは家でも取り入れてみようと思いました。 

 

６月 23 日（金）に第２

回学校委員会が開か

れました。内容は、親

子クリーン作戦＆ＰＴＡ

愛校作業（９／２午前

７：３０～）、夏季休業中

の過ごし方、学校生活

のきまりについて、創立１５０周年記念事業につい

て、各専門部から（報告）、通学路安全点検・危険

箇所報告と要望、についてでした。親子クリーン作

戦＆ＰＴＡ愛校作業は、経験した委員さんが少な

く、まず今年は取り組んでみて反省をしっかり出し

ていくことが確認されました。また、学校生活のき

まりや通学路については、気がついたことがあれ

ば学校まで連絡をしていただきたいと提案させて

もらいました。何かありましたら、学校まで連絡を

お願いします。 

６月中旬に、３年晶さん・４年はなさんのお宅か

らユリの花をいただきました。おばあちゃんが大切

に育てているカサブランカ（ユリの一種）だそうで

す。大輪の花が沢山ついていて、玄関前に飾らせ

て頂きました。職員室や校長室にまで匂いが毎日

届きました。つぼみも多くあり、次々と花を咲かせ

てくれました。来校した方からも「きれいでよい匂

いですね」と感想をいただ

きました。本当にありがと

うございました。 

朝一番で玄関を開ける

と、少し冷たい空気と一緒

にユリ独特の香りが流れ

てきます。地域や保護者

の方からも、子どもたちの

環境が支えられていること

に感謝を感じています。 


